



A versailles, le 18/11/2014

La section locale de la CGT SPIP78 apporte tout son soutien à notre collègue stagiaire qui a subi mercredi dernier une lâche agression.

Il serait temps pour l'administration pénitentiaire et pour tous ses agents de se saisir et de réfléchir aux raisons qui concourent à la montée de la violence contre des personnels qui jusque là étaient préservés.

Nous attendons une réponse à la hauteur de la gravité de la situation et une prise en charge à la mesure du traumatisme.

La section Locale SPIP-CGT78